



Chloé, quatrième à partir de la gauche, s'est classée première sur 16 candidats.

## Le lycée Notre-Dame du Kreisker vient de se distinguer de belle manière. L'une de ses élèves, Chloé Quéguiner, s'est qualifiée, samedi, à la finale du Grand Ouest du concours d'éloquence du Rotary club.

Cette demi-finale du concours d'éloquence, organisé par le Rotary club dans le Grand Ouest pour les élèves de première et terminale s'est déroulée samedi 27 avril, au collège des Sept îles à Perros-Guirec. Deux élèves saint-politaines participaient à cette épreuve qualificative à la finale du Grand Ouest.

Les présélections, qui s'étaient tenues le 25 mars, avaient invité les candidats de première et terminale à s'exprimer sur le sujet suivant, à savoir une citation de Shakespeare, « Il ne suffit pas de parler, il faut parler juste ». Devant un jury composé d'enseignants et de membres du Rotary club de Morlaix, deux candidates du lycée Notre-Dame du Kreisker, Charlotte Allieux et Chloé Quéguiner, avaient ainsi remporté le droit de participer aux épreuves de demi-finales.

### « Respecter l'autre... »

Pas de littérature anglaise cette fois-ci, mais une proposition à dissenter oralement autour de la citation de la psychiatre Marie-France Hirigoyen : « Respecter l'autre, c'est le considérer en tant qu'être humain et reconnaître la souffrance qu'on lui inflige ».

Les couleurs du Kreisker et du Rotary Club de Morlaix ont été brillamment défendues, puisque Chloé Quéguiner, élève de terminale ES, s'est classée première sur 16 candidats. « La clarté et la précision de son expression ont fait forte impression sur le jury et le public, dont plusieurs membres se sont empressés de la féliciter à l'annonce des résultats », souligne Katell Guivarch, professeur au lycée. Chloé, ainsi que trois autres candidats classés derrière elle, participeront à la finale du Grand Ouest, le samedi 18 mai. « Une belle aventure qui sera sans nul doute bénéfique pour les épreuves orales du baccalauréat qui approchent et pour les études supérieures que Chloé envisage à Vannes en classe préparatoire économique ou en double licence « Droit et Sciences politiques », ajoute Mme Guivarch